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COPIA

COMUNE DI MONTELABBATE
Provincia di Pesaro e Urbino

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
______________________________________________________________

Seduta del 29/10/2020

DELIBERAZIONE N. 42 DEL 29/10/2020

OGGETTO: INTERROGAZIONI, INTERPELLANZE, MOZIONI

L'anno duemilaventi addì ventinove del mese di ottobre alle ore 19:00 nella sala delle adunanze Consiliari
di questo comune, convocato con avviso consegnato a ciascun Consigliere come da apposito regolamento,
si è riunito il Consiglio Comunalein sessione Straordinaria ed in seduta pubblica di prima convocazione.

Alla discussione del presente argomento risultano presenti i Signori:
Ruolo Nominativo Presente Assente
SINDACO FERRI CINZIA Si
CONSIGLIERE PENSERINI RAMONA Si
CONSIGLIERE DAMIANI EMANUELE Si
CONSIGLIERE FARONI LUCA Si
CONSIGLIERE PEDINI LUCIANO Si
CONSIGLIERE LODI ANDREA Si
CONSIGLIERE ANTOGNOLI MARIA Si
CONSIGLIERE PATRIGNANI VITTORIA Si
CONSIGLIERE CLEMENTI FABIO Si
CONSIGLIERE MERCANTINI MARCO Si
CONSIGLIERE GOLINI MAURIZIO Si
CONSIGLIERE MONTAGNA ANITA Si
CONSIGLIERE COLAIANNI MARCO Si

Totale Presenti: 12 Totale Assenti: 1

Assume la Presiedenza il Sig. CINZIA FERRI nella sua qualità di Presidente del Consiglio .
Partecipa la Dott.ssa ELVIRA CAVALLI, nella sua qualità di VICE SEGRETARIO Comunale, la quale
provvede alla redazione del presente verbale.

Il Presidente, riconosciuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta.
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INTERROGAZIONI, INTERPELLANZE, MOZIONI

IL SINDACO - PRESIDENTE

SINDACO. Al punto 2: “Interrogazioni, interpellanze e mozioni”, non ci sono pervenute in Segreteria. Ce ne
avete da presentare adesso?
Passo la parola al Consigliere Golini.

CONS. GOLINI. Grazie, buonasera a tutti.
Volevo fare… volevamo fare, come Gruppo, due richieste all’Amministrazione. Una riguarda a che punto è,
se ci potete dare notizie sul discorso di Open Fiber per tutti i tagli che stanno facendo le ditte, che stanno
facendo i tagli sugli asfalti, che li lasciano ormai da mesi così, anzi alcuni sono anche indecenti, vedi via
Kennedy – già ne abbiamo parlato con l’Assessore Faroni – davanti all’asilo, in via Don Milani e altri che
sono ormai sul territorio, anche perché io mi trovo a girare anche per altre realtà, quindi Vallefoglia, ma
tutto questo disastro che stanno lasciando da noi da altre parti veramente faccio fatica a vederle. O non le
hanno fatte le tratte per avere la fibra ottica oppure, se le hanno fatte, le hanno fatte talmente bene che non
si vede nulla. Quindi da noi stanno lasciando un disastro. Questo è il primo passaggio e di quei due punti
poi ne avevamo parlato anche con l’Assessore e sono due punti che, secondo noi, vanno quanto meno
affrontati abbastanza in emergenza perché uno è proprio davanti all’asilo e quindi ancora fortunatamente il
tempo permette di andarci a piedi, ma in caso di pioggia e quant’altro lì si creano delle pozzanghere enormi
perché il taglio è importante. Tra l'altro in via Kennedy c’è una voragine e quando uno passa con la
macchina… veramente la buca è di quasi 3/4centimetri.
La seconda cosa che volevo chiedere, così almeno magari ci rispondete su tutti e due, il problema delle
asfaltature. Anche in questo mi ero confrontato con l’Assessore Faroni e con il geometra Ballotta. Io
adesso ho il Piano delle asfaltature, che l’altra volta si ricorda che ne avevamo parlato in Consiglio? Poi
sono andato a chiederlo. Farò un giro per vedere anche tutte le altre, ma quella che tutti i giorni vedo è il
tratto, finita via Zambonini il tratto di via Fornaci che arriva fino all’angolo o poco più avanti di via Fratte,
no? L’intervento che hanno fatto, di fatto hanno creato delle buche artificiali su un manto naturale, cioè
hanno fatto un asfalto e hanno lasciato tutti i tombini con ribassi di 3, 4, 5 centimetri e tutte le volte che uno
passa con la macchina lì sente delle bastonate diciamo negli ammortizzatori, nelle ruote. Secondo me non
è un lavoro fatto a regola d’arte. Oltre a creare degli scalini anche quando finisce il tratto vecchio e inizia il
tratto di nuovo, ci sono degli spessori, proprio si sente la battuta. Quindi se ancora l’Amministrazione deve
pagare questa azienda, che mi pare che sia la stessa che da anni vince gli appalti su Montelabbate, io
veramente non ricordo che hanno lavorato così male negli anni precedenti. O hanno fatto male solo quel
tratto, ma come dico mi riservo di fare un giro anche negli altri, ma quello veramente l’hanno lasciato in
maniera disastrata. Addirittura i chiusini dell’acqua – non so se hai fatto caso, Faroni – i chiusini dell’acqua
sono sotto l’asfalto di un paio di centimetri. Quindi a lungo andare, passandoci con le gomme sopra, con le
macchine, quell’asfalto lì prima o poi si comincia a spaccare tutto. In più c’è un altro pezzo che sembra che
non ci sono arrivati con l’asfalto, non sia bastato, per cui è quasi come se… o non l’hanno fatto e hanno
lasciato quello che aveva fatto Marche Multiservizi oppure l’hanno fatto male, perché è tutto ondulato. Si
vede proprio… c’è un ammanco di asfalto lì. Quindi, ecco, chiedo che vengano fatte delle verifiche serie su
queste… Serie?! Sicuramente sono già state fatte, ma più approfondite perché l’azienda secondo me in
queste condizioni non va pagata. Lo dico senza… Almeno a parere nostro, perché insomma l’asfalto è una
cosa seria. Si investono dei soldi che sono soldi dei cittadini. Quindi dev'essere fatto a regola d’arte. Tutto
qui. Grazie.

SINDACO. Allora parto dal primo.

CONS. GOLINI. L’ultima cosa è questa. Avevo chiesto, già da tempo, se sul sito del Comune era possibile
inserire i verbali delle sedute precedenti. Una volta si potevano andare a leggere tutti i verbali dei Consigli
comunali. Oggi noi non riusciamo più, anche se vogliamo vedere che cosa abbiamo chiesto o quando
abbiamo chiesto un determinata cosa, non riusciamo più a vederlo. Quindi siccome ormai è un problema
che ci portiamo dietro da parecchio tempo, non so se è un problema tecnico oppure, come avevo detto con
Ballotta, di creare, di sollecitare la possibilità di creare un link che rimanda al vecchio portale o qualcosa del
genere che ci possa permettere di andare a vedere i verbali delle sedute precedenti. Grazie.
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SINDACO. Allora parto dal primo punto, quello dell’Open Fiber. Noi li abbiamo anche incontrati. Devo
usare le parole… Aspetta, devo pensare alle parole.
Diciamo che ci hanno molto preso in giro; mi hanno lasciato un indirizzo mail dove ho inviato, insieme a
Luca abbiamo fatto il giro - lui ha fatto Montelabbate e Apsella e io ho fatto tutta Osteria Nuova - dove gli
abbiamo indicato punto per punto dove avevano lasciato i disastri. Per esempio tu parlavi di via Kennedy e
via Don Milani, addirittura ad Osteria Nuova su un marciapiede intorno hanno lasciato una voragine, in via
Spadolini. Se vuoi, puoi andare a vedere.
Allora cos’è successo? Io, siccome ho incontrato queste persone e ci hanno preso in giro, lo dico
chiaramente anche se tutti potranno sentire, dicendo che volevano l’elenco sia di dove erano i punti sia
delle strade che noi andavamo ad asfaltare, in modo tale che se coprivamo i loro tagli ci avrebbero
rimborsato, a questa mail non è seguito niente. Loro in quell’occasione ci hanno detto che avevano tempo
di seguire i lavori fino alla fine di novembre e comunque in ogni caso io ho capito che da noi non li faranno.
Ho discusso animatamente con il geometra dell’Ufficio Tecnico, perché gli ho chiesto esplicitamente che
alcuni punti, secondo me molto pericolosi, andavano chiusi a prescindere da Open Fiber. Avevamo avuto
una discussione molto animata, finché si è convinto che bisogna che lo facciamo noi. Quindi stanno gli
uffici quantificando quanto dobbiamo stanziare per ripristinare questi lavori eseguiti da terzi. Dopodiché ci
faremo una rivalsa sulla ditta.
Dalle altre parti ho parlato con il Sindaco di Vallefoglia e con il Tecnico di Pesaro, le hanno fatte loro. Sì,
perché questi son così; è una ditta così. È un bando a livello nazionale, appaltato poi a cascata sulle
Regioni. Le Regioni… Adesso noi questa mattina abbiamo incontrato la Consigliera. Io non c’ero, ma la
Giunta ha incontrato la Consigliera regionale di minoranza del Movimento, dove le abbiamo sollecitato di
interessarsi su questa cosa, perché sinceramente credo che qualcuno debba pagare un comportamento
del genere. Io penso che sia anche giusto fare una segnalazione su Consip della ditta di come lavora,
perché così non è possibile secondo me. Questo per quanto riguarda Open Fiber.
Per quanto riguarda l’asfaltatura, io domattina vado a vedere questa via, perché io mi ricordo di aver letto
nella gara d’appalto che i tombini venivano alzati tutti. Se è vero – io non lo so. L’hai detto tu – che i tombini
sono stati lasciati sotto, beh allora evidentemente qualcuno non ha fatto bene il proprio lavoro, perché noi
paghiamo sempre un sacco di soldi in più, perché facciamo sempre alzare i tombini. Quindi io non ho
capito perché… Adesso, ripeto, io non l’ho vista, quindi domattina ci passo e ci guardo e poi lo dirò a
Lorenzo. Addirittura anche sul tratto vecchio e tratto nuovo non hanno fatto il raccordo? Io non..., Cioè
rimango, scusate, allibita, perché… boh, non lo so! Quello che posso dire è che la ditta che ha vinto
l’appalto ha fatto, a sua volta, dei subappalti. Questo lo dico per certo, perché so che l’Ufficio Tecnico li ha
autorizzati. Quindi bisogna proprio andare a verificare analiticamente chi lì ha eseguito il lavoro, okay? Ma
domattina questo qui lo faccio fare, perché non è per cattiveria ma è un appalto di 700.000 euro, scusate!
Quindi…
Per quanto riguarda il sito del Comune, hai ragione. Anche noi facciamo molta fatica a trovare non solo i
verbali delle sedute, ma documenti in genere. Allora prima non riuscivamo neanche a trovare i regolamenti,
dopodiché gli abbiamo detto che doveva fare un bottone, se voi andate a vedere c’è proprio il bottone dei
regolamenti. Proviamo a chiedergli se riesce a fare anche, non so, un qualcosa, un link che faccia
riferimento alle determine, alle delibere, a… Non lo so, perché anch'io sinceramente… io non sono molto
brava con l’informatica, quindi forse non sono attendibile, però faccio molta fatica quando devo cercare le
cose. Sono sincera. E te l’avevo… Non so a chi l’avevo detto, però l’avevo già detto. E quindi questo lo
sollecitiamo a Lorenzo Ballotta, perché è lui che segue questa cosa. Però se gliel’hai già detto… Va bene,
comunque glielo ridiciamo, però, ripeto, quello che mi fa molto arrabbiare è quello delle asfaltature, perché
comunque sono soldi e se non si sbrigano fra un po' non si asfalta più. Quindi tra l'altro bisogna che si
diano una smossa.

ASS. FARONI. Due cose molto velocemente.
Riguardo ai lavori di Open Fiber fatti a Vallefoglia, quelli facevano parte di un altro bando e i lavori sono
iniziati un anno prima. Quindi poi dopo non so entro quanto hanno ripristinato. Quindi adesso
sicuramente… Poi avendo fatto il Comune, anche loro è un modus operandi che fa un po' schifo
dappertutto.
Per quanto riguarda invece via Fornaci, lì la ditta deve tornare perché deve fare ancora il dosso che c’era
prima, che verrà spostato in corrispondenza dell’attraversamento del marciapiede dove va giù e quindi ci
auguriamo - e poi verificheremo - che in quell’occasione verranno ultimati i lavori che eventualmente non
sono stati fatti bene. Sì, andavano fatti…
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SINDACO. Come ho già detto, lui, siccome è un appalto molto grosso questo, cosa ha fatto? Per cercare,
secondo me, perché hanno iniziato anche un po' tardi, per cercare di stare nei tempi consentiti
all’asfaltatura, perché sapete anche voi che non è che si può andare quando fa zero gradi, secondo me lui
cos’ha fatto? Si è avvalso di altre ditte. Per esempio, anche un tratto di via Risara non l’hanno fatto… So
che è una ditta di fuori quella che ha fatto il primo tratto di via Risara. Io l’ho chiesto a Lorenzo e lui mi ha
detto che gli è stato autorizzato il subappalto, che non passa attraverso diciamo la Giunta, il Consiglio, ma
è una cosa tecnica, che passa negli uffici. Quindi… Però io domani mattina ci passo e poi subito farò
presente questa… Anzi, ci voglio andare con Lorenzo, che faccio prima, così c’è anche il tecnico che vede.
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Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE
CINZIA FERRI

IL VICE SEGRETARIO
ELVIRA CAVALLI

Documento informatico sottoscritto con fima digitale ai sensi dell'art. 24 del D.Lgs. 7 marzo 2005, n. 82 e succ. mod.
ed int. (CAD), il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa. Il presente originale elettronico è
conservato nella banca dati del Comune di Montelabbate ai sensi dellart. 3bis e dell'art. 22 del D.Lgs. 7 marzo 2005,
n. 82 e succ.mod. ed int.


